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Ushuaia, 23 de Abril 2025.-

Sra. PRESIDENTA DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
Dra. GABRIELA MUÑIZ SICCARDI

Me dirijo a Ud. por medio de la presente a fin de remitir el proyecto de Minuta de
comunicación que se adjunta para su consideración por parte del cuerpo de concejales,
solicitando su incorporación al Boletín de asuntos entrados que tendrán tratamiento en la
próxima sesión ordinaria.

Dicho proyecto busca comunicar a la Dirección Provincial de Obras y Servicios
Sanitarios (DPOSS) la necesidad de su intervención en la intersección de las calles Pontón
Río Negro y Alem, a fin de realizar trabajos de reparación necesarios para subsanar el
escurrimiento constante de agua que daña visiblemente las veredas y el asfalto de las
mismas, incrementando el riesgo de circulación en invierno, ya que la zona queda cubierta
por una densa capa de hielo, producto del agua que emana y corre pendiente abajo por la
calle Pintón Río Negro, siguiendo la inclinación propia de la misma en un curso que baja
paralelo al cordón cuneta.

Entendemos que es necesario convocar a la DPOSS para que efectúe los trabajos de
reparación de las cañerías que provocan este problema, a fin de obtener una solución
definitiva que garantice la seguridad y el bienestar de nuestros vecinos y vecinas.

Teniendo en cuenta que nos encontramos próximos al inicio de una nueva temporada
invernal, y en razón del incremento del riesgo referido, y la pausa de obras que impone la
veda, se solicita dar a este pedido un tratamiento expeditivo, para resolver de forma
oportuna y eficiente.

Sin más, y a la espera del acompañamiento de mis pares, saludo atte.-
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MINUTA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter de Presidenta del Concejo Deliberante de la Ciudad de Ushuaia y por
mandato del cuerpo de Concejales, tengo el agrado de dirigirme a la Dirección Provincial de
Obras y Servicios Sanitarios, a los efectos de solicitar se efectúen trabajos de reparación en
la intersección de las calles Pontón Río Negro y Alem, a fin de subsanar el escurrimiento
constante de agua que allí se observa.

Lo requerido obedece al pedido de los vecinos del barrio, quienes manifiestan
además que la situación se agrava en invierno, provocando serios riesgos al tránsito de
vehículos y circulación de transeúntes debido a la densa capa de hielo que cubre la calle y
se acumula en el sector de los cordones cuneta.

Lo peticionado guarda correlato con el deber de garantizar el bienestar de la
comunidad de manera integral, según surge del artículo 27 de nuestra Carta Orgánica
Municipal que protege los derechos fundamentales de la comunidad de Ushuaia.

Sin otro particular, me despido muy atte.-
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